AYUNTAMIENTO DE MELLA

BOLETIN ENERO 2025





Ayuntamiento de Mella



Ayuntamiento de Mella

Actividades navideñas.

Está aquí: Inicio / Noticias / Actividades navideñas.



enero 15, 2025

Con gran éxito se llevó a cabo la premiación de las Decoraciones Navideñas en el Parque Municipal de Mella el pasado 27 de diciembre de 2024, destacándose como un evento lleno de creatividad, arte y unidad comunitaria.

El acto incluyó la participación especial de la Escuela de Danza Bailando por el Municipio de Mella, quienes realizaron su primera presentación oficial, impresionando al público con su talento y entusiasmo.

El jurado, compuesto por Johnny Varga, Tita Matos, Dionisio de la Paz (Majinito) y Freddy Antonio de la Rosa Medrano, tuvo la tarea de seleccionar a los ganadores entre las impresionantes decoraciones presentadas.

Reconocimientos y Agradecimientos

La Alcaldía Municipal agradece profundamente a las instituciones y personas que participaron y contribuyeron a esta

Un Acto Histórico en Honor a Nuestros Padres de la Patria

Está aquí: Inicio / Noticias / Un Acto Histórico en Honor a Nuestros Padres de la Patria



enero 15, 2025

El pasado viernes, el Ayuntamiento Municipal de Mella, en colaboración con el Instituto Duartiano, llevó a cabo el solemne develamiento de los bustos de Juan Pablo Duarte y Ramón Matías Mella en el Parque Municipal, ubicado frente al Ayuntamiento. Este importante evento refuerza nuestro compromiso con la memoria histórica y los valores patrióticos que enaltecen nuestra nación.

Como alcalde de este municipio que orgullosamente lleva el nombre de uno de nuestros Patricios, tuve el honor de ofrecer las palabras de bienvenida, resaltando el legado de Duarte y Mella, pilares fundamentales de nuestra independencia. Expresé mi profundo agradecimiento al Instituto Duartiano por esta valiosa contribución, que marca un precedente histórico en nuestro municipio.

Autoridades Presentes:

Es evidente que el municipio de Mella, bajo la dirección del alcalde y su equipo.

Está aquí: Inicio / Noticias / Es evidente que el municipio de Mella, bajo la dirección del alcalde y ...

40	Ayuntamiento de Villa Altagracia	57.35 %	7.27
41	Ayuntamiento de Mella	57.27 %	
42	Ayuntamiento de Gaspar Hernández	56.65 %	
43	Ayuntamiento de Sabana Grande de Boyá	56.19 %	

enero 16, 2025

El Ayuntamiento de Mella ha logrado avances significativos en su gestión municipal. Los resultados en el SISMAP Municipal son un reflejo tangible de este progreso, destacando la mejora en transparencia, organización y desempeño en todos los departamentos de la Alcaldía.

El avance de 101 posiciones en tan solo unos meses, pasando del lugar 142 al 41, no solo representa un salto notable en eficiencia administrativa, sino también un compromiso claro con la rendición de cuentas y la buena gestión pública. Este logro posiciona al municipio de Mella como un referente de desarrollo en la provincia Independencia y a nivel nacional.

La alcaldía municipal del municipio de Mella continúa esforzándose para mejorar las condiciones del pueblo.

Está aquí: Inicio / Noticias / La alcaldía municipal del municipio de Mella continúa esforzándose ...



enero 22, 2025

Actualmente, se encuentran activas varias brigadas encargadas de mantener la limpieza y embellecimiento de la comunidad. Entre estas, destaca una brigada dedicada a la recolección de escombros en toda la localidad, y otra que trabaja en el riego y mantenimiento del parque municipal.

El alcalde Rodrigo Matos expresó que, al asumir su gestión, encontró los árboles en total abandono, por lo que su objetivo principal es transformar y embellecer la comunidad. Además, resaltó el respaldo de los regidores, quienes han apoyado estas acciones que generan un impacto positivo en los habitantes del municipio.

El Consejo de Regidores del Ayuntamiento de Mella aprobó la incorporación de remanentes de tesorería correspondientes al año pasado, mediante la...

Está aquí: Inicio / Noticias / El Consejo de Regidores del Ayuntamiento de Mella aprobó la incorp...



enero 23, 2025

Este monto será integrado al presupuesto de este año 2025, para su uso en beneficio del desarrollo del municipio.

El alcalde Rodrigo Matos destacó el compromiso de su administración con la transparencia y la buena gestión de los recursos públicos, agradeciendo a los regidores por su apoyo y dedicación en este proceso. Según sus palabras, «estas decisiones demuestran el enfoque conjunto que tenemos para trabajar por el progreso de Mella».

Este paso refuerza el compromiso de la gestión actual con la ejecución eficiente de proyectos que impacten de manera positiva en la comunidad.

Natalicio de Juan Pablo Duarte

Está aquí: Inicio / Noticias / Natalicio de Juan Pablo Duarte



enero 26, 2025

La Alcaldía del municipio de Mella, provincia Independencia, se une a la conmemoración nacional del natalicio de Juan Pablo Duarte, uno de los principales forjadores de la independencia de la República Dominicana. A pesar de no haberse realizado ningún acto público en esta ocasión, el alcalde Rodrigo Matos expresó mediante una nota institucional la importancia de recordar y seguir el legado del Patricio, cuya vida y obra son pilares fundamentales de la identidad nacional.

En su mensaje, el alcalde Matos enfatizó que Duarte no solo soñó con una patria libre, sino que dedicó su vida a luchar por la independencia absoluta, logrando que la República Dominicana sea un país soberano, libre de cualquier dominio extranjero. «El legado de Duarte no se limita a la historia; es una enseñanza permanente que debemos llevar en nuestro